

La Havane, l'une des destinations les plus populaires de Norwegian Cruise



La Havane, 7 sept. (RHC).- La compagnie de croisières Norwegian Cruise Sun, a décidé d'augmenter l'année prochaine ses voyages touchant le port de La Havane.

Andy Stuart, PDG de Norwegian Cruise Line, a rappelé dans des déclarations à la presse que depuis leur premier voyage en partance de Miami en 2017, la belle ville de La Havane est devenue l'une de ses destinations les plus populaires.

Il a expliqué que cette augmentation de voyages permettra à de nouveaux clients d'expérimenter la culture et le contact avec les gens de Cuba moyennant une variété d'excursions remplissant les conditions du Bureau de Contrôle des Actifs étrangers des États-Unis. La Havane, l'une des destinations les plus populaires de Norwegian Cruise

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/171105-la-havane-lune-des-destinations-les-plus-populaires-de-norwegian-cruise>



Radio Habana Cuba